
Réunion bureau le 15 décembre 2022 

 

 

Présents : Yannick, Hervé, Vann, Van, Léo, Seb, Alex, Olivier et Laëtitia 
 
 

Tournoi des roses 

Hervé a lancé le tournoi il y a 15 jours. Il y a déjà 140 joueurs inscrits. 

Il faudrait demander les bons Carrefour au CAL, avoir un kakémono (Adrien pourrait peut être réaliser 
le graphisme), voir avec le service communication pour un article dans le magazine de la ville, 
prévenir l'élue des sports de cette rencontre. 

Il y aura 2 sortants / poule. 

2 JA sont prévus dont pour l'un prévoir une nuit à l'hôtel. 

Lardesports aura un stand. 

 

Mois de la femme 

On a 42 % de femmes au club, ce qui est très satisfaisant. Le bureau va proposer à la mairie des 
créneaux où les L'Haysiennes pourront venir tester le badminton. 

 

CIJ 

On ne prend pas ce tournoi le 12 février 2023 car le club a trop peu de bénévoles, surtout si près du 
tournoi des roses. 

 

Volants et finances 

Généralement, il y a deux périodes de hausses de prix pour les volants : juillet et janvier. 

Yannick et Olivier ont commandé 200 tubes RSL pour contrer cette hausse. 

Olivier rappelle que le club consomme à l'année 10 cartons soit 12 000 € de dépense. 

Les grosses dépenses concernent aussi les jeunes avec les tournois, les coachs, etc = 3 000 €. 

 

Jeunes 

Une piste de dons défiscalisés de la part des parents pourrait être à l'étude. 

 

Partenariat privé 



Un partenariat avec des entreprises serait intéressant (comme à Saint-Maur). A réfléchir. 

 

Interclubs 

Perrine arrive en janvier. 

 


